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几个月前，大批市场经营

户搬去路边摆摊

接到反映后，记者驱车前往澄迈桥头农贸
市场。记者走访发现，该市场内外贴着《桥头
农贸市场撤场通知书》。通知书上写着：明明
市场内有摊位，但是桥头农贸市场的肉摊以及
其他一些蔬菜水果摊贩却长期在市场外的马
路上乱摆乱放，占道经营，不但造成农贸市场
长期脏乱差，而且堵塞了交通，周边市民意见
很大，同时也导致农贸市场长期处于亏损状
态，无法继续经营下去……公司经过多次会议
讨论，最终决定，一楼不再作为农贸市场使用，
将撤场改营其他项目，并将重新进行招商……
此外也郑重提醒：请各摊位商户在2020年1月
30日前自行搬离市场。

“这份通知书是10月26日贴出来的，大家
一时间都难以接受！”市场经营户们介绍，他们
都在此经营很长时间了，之前市场的经营状况
比较正常，但从几个月前开始，先是一些卖猪
肉的摊位从市场搬出去，到马路边摆摊贩卖，
后来一些蔬菜摊位也跟着搬出去了。现在市
场内经营的摊位越来越少，在马路边摆摊的却
越来越多。

“在市场内租摊位一个月要交几百元经营
费，但‘马路市场’不用交钱。”市场经营户们表
示，虽然“马路市场”的存在对他们很不公平，
但不管怎么样，他们都不希望全镇唯一的农贸
市场就这样关停了。“好歹在市场内摆摊不用
忍受风吹日晒。‘马路市场’毕竟不是长久之
计，万一碰到下雨天和台风天就没办法卖菜
了，政府部门开展整治行动时，也没办法出来
经营，最后影响的肯定还是老百姓。”
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市场管理方：60个摊位只
租出去10多个，入不敷出

随后，记者找到桥头农贸市场管理方负责
人林先生了解情况。林先生告诉记者，该农贸
市场目前是桥头镇上唯一一家农贸市场，约有
60个摊位。一个蔬菜摊位约340元/月，肉摊
位约570元/月，其中包含了管理费、水电费、卫
生费等。

“以前市场的摊位大多都租出去了，收益
虽然不高，但还可以勉强维持市场运转。然而
从几个月前开始，一些肉贩陆续搬出市场，跑
到马路上经营，市场的收益就越来越糟糕了。”
林先生表示，目前市场内仍在经营的摊位只有
10多个，市场管理方几乎每个月都处于亏损的
状态。

林先生介绍，他们此前多次向桥头镇政府
和城管部门反映该问题，但却一直没有结果，
所以公司最近研究决定，计划在明年1月份关
停桥头镇农贸市场。“我们前几天才贴出撤场
通知书，没想到市场经营户们的反应会这么
大。但不管怎么样，如果‘马路市场’的问题始
终得不到解决，那么农贸市场肯定无法继续开
办了。”林先生说，公司也觉得这样做有些对不
起桥头镇居民，所以在撤场通知书上也特地向
桥头镇居民们表示了歉意。

B

流动摊贩：租用市场摊位不划算
才到路边摆摊

随后，记者来到市场不远处的“马路市场”一探究竟。
记者看到，市场外的马路两边都摆了长长一排流动摊

位，蔬菜摊、肉摊、水果摊全都有。“每天早上六七点开始，
这些摊位就开始在马路边占道经营了，买菜高峰期道路常
常堵得水泄不通，也不见有人过来管一管。”附近居民王先
生告诉记者，“马路市场”占道经营的现象存在很长时间
了。城管执法人员过来整治时，道路就变得通畅一些，但
只要执法人员一走，这里又恢复原样。

一位在路边摆摊卖肉的摊贩告诉记者，他们之前都是
市场的经营户，但之前很长一段时间几乎都没有猪肉卖，
大家觉得继续租用市场摊位有些不划算，就搬出来了。现
在虽然有肉源了，但猪肉价格较高，买肉的市民不多，生意
不好做，他们也就一直在外面摆摊卖了。“其间我们也和市
场管理方商量，能不能按照猪肉销售的实际数量交管理
费，但没有谈拢，所以我们一直没搬回去。”

相关部门：预计近期路边摊位就
能回市场经营

接到投诉后，桥头镇3名城管执法人员赶到现场。记者
看到，“马路市场”摊贩远远看到执法车，便立即收摊离开。

“我们一发现占道经营的‘马路市场’，会立即进行查
处和取缔。”桥头镇城管执法人员介绍，目前全镇只有3名
城管执法人员，管理上确实存在疏漏，且流动摊贩往往会
跟城管人员“打游击”。“要从根本上解决‘马路市场’占道
经营和桥头镇农贸市场撤场等问题，建议还是由镇政府
出面进行处理比较好。”

昨日上午，澄迈县桥头镇镇委副书记卢振江接受记
者采访时表示，对于桥头农贸市场准备撤场的问题，桥头
镇委镇政府也做了不少的工作。“‘马路市场’的菜摊是跟
着肉摊走的，解决了肉摊问题，菜摊的问题就好办了。”
卢振江介绍，经过镇政府了解，“马路市场”上的肉摊摊
贩并非不想回市场经营，而是没有和市场管理方意见达
成一致。因为目前猪肉价格比较高，肉摊生意不好做，
所以一些摊贩希望能按照猪肉销售的实际数量交纳经
营费，但市场管理方不同意。镇政府目前也在努力协调
双方意见。

卢振江告诉记者,对于占道经营的摊位，坚决按照澄
迈县“双创”的要求进行整治和取缔。同时，镇政府也出
面和桥头农贸市场管理方进行协商。目前经过镇政府的
劝说和引导，已经取得了一些成绩，预计近期内，“马路市
场”上的摊位就能重新进场经营。镇政府也和市场管理
方协商过了，如果能维持正常的运转，农贸市场将继续经
营下去，希望桥头农贸市场经营户能够放心经营。
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本报讯“我们镇上只有一家农贸市场，结果前两
天市场突然贴出《撤场通知书》，说不再继续经营，要
求所有经营户在2020年1月30日前自行搬离。这让
我们怎么办才好？”昨日一大早，澄迈县桥头农贸市场
部分经营户就拨打本报热线反映称，若农贸市场关
停，该镇2万多人买菜就成了难题。 记者苏钟文/图
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